

12月鎌倉市議会・トピックス

■大船中学校改築工事

4度目の入札で成立

鎌倉市は、大船中学校改築工事費として今年度当初予算に34億7000万円を盛り込みました。4月の入札で施工業者を決め7月にも着工する予定でした。しかし、入札はその後3回にわたって不調に終わったため、9月議会の補正予算で、28%の増額修正を行いました。10月14日に公告した結果、ようやく約36億円で落札業者が決まりました。

現2年生の卒業式に間に合わせるよう、2016年1月末までに体育館を先行して完成させます。6月末には新校舎が完成し、2学期から使用できるようになります。校庭については、全ての工事終了後に整備することになっています。

大船中学校は、建物の耐震性が低いことから、神奈川ネットは建替計画を前倒しで進めるよう提案してきました。生徒たちは、2012年4月からプレハブ校舎で過ごしています。子どもたちが落ち着いて学校生活が送れるよう、きめ細かな配慮が求められます。

■大船観音前マンション計画
用地活用へ

岡本二丁目の大船観音前マンション計画用地は、県の開発審査会から二度にわたる許可取り消しが出され、足かけ10年間開発工事が中断したまま放置されてきました。鎌倉市は土地を所有する事業者からの寄付の申し出を受け、10月7日の市議会全員協議会で報告しました。健康福祉・子育て・青少年などに関する複合的施設を検討するとしています。

11月1日付で、岡本二丁目用地活用担当という特命担当職（3月31日までの時限つき）を設け、担当部長は、まちづくり景観部長が兼務することになりました。12月議会の議会答弁等からは、子ども関連の複合施設の建設が予想されます。

駅に近く利便性が高いことから、神奈川ネットは複合施設を作る際には、放課後等デイサービスや子育て支援センターの設置を要望していきます。

12月鎌倉市議会【一般質問項目】

保坂れい子

<http://hosaka.kanagawanet.jp/>

●公共施設再編

- ・基本計画策定過程における施設のあり方検討
- ・今後の施設マネジメント推進体制

●ごみ処理施策

- ・事業系ごみ中の生ごみの分別処理
- ・粗大ごみとリユースネット

三宅まり

<http://mmiyake.kanagawanet.jp/>

●民間救急認定基準の見直し

●介護保険改定に向けて

- ・総合事業の考え方
- ・一般介護予防

●待機児童対策

- ・保育所の待機児童対策・学童の待機児童対策
- ・公共施設の再編計画との整合性

行政の文書には、業務上用いられている現用文書と、その役割を終えた非現用文書があります。保存年限を過ぎた非現用文書の中には、後世に残す価値や必要性を有するものもあります。それらを「歴史的公文書」として選別する作業が、今年度から市の各課において試行されています。選別作業は、新たに設けられたガイドラインに沿つて各課で行われていますが、文書管理の専門性を身につけた職員の養成、配置の必要性を指摘しました。また、選別された歴史的公文書の保存場所が決まつ

がっているのが現状です。市は、今年度初めには新たな文書作成基準を公表すると言つていましたが、年度末にずれ込む予定です。基準の作成にあたっては、文書作成を免除する「軽微な事案」を限定すること

専門的な搬送が必要でも、緊急性がなければ救急車は使えません。こうした場合、民間の救急事業者が利用されています。

「鎌倉市患者等搬送事業」として講習を受け、資機材がそろつていれば消防本部が認定しています。いわゆる民間救急と言われる事業で、現在2社が認定されています。認定後、年1回、資源器材や消毒の実施等の調査を行っています。認定後、年1回、事業の内容については事業者任せになっており、近距離利

今年4月から始まる子ども・子育て支援新制度では、待機児童の解消は命題です。国も認可保育所の整備を推進してきましたが、今後の人口推計と保育ニーズの的確な把握、財政面も見据えて、施設整備をどこまで行うのか、見極める必要がありま

《会費・カンパ振込先》
郵便振替口座番号:00200-0-18713
口座名 ネットワーク鎌倉
Tel.0467-42-8636

子・孫への教育資金を1500万円まで無税にするという一括贈与制度の延長が税制改正大綱に盛り込まれた。祖父母の資産によって教育格差がさらに拡大する。日本は先進国の中では国が教育にかける予算が少ない。子育てを応援するのであれば国がもっと子どもに投資すべきだ。(H.O)



市議 保坂れい子

文書作成の徹底を

まずは、文書作成の徹底が求められます。市の事務事業がどのように決められ、行われたかが検証できるように文書が作られないかもしれません。しかし、文書作成が徹底されていない、

という指摘が市民からも度々あがつているのが現状です。

市は、これまでの対応の不備を認め、認定基準を見直し、年1回の調査には健康福祉部も同席して実施することになりました。

消防本部が認定している以上、市民が安心して利用できるようにすべきと提案しました。市はこれまでの対応の不備を認め、認定基準を見直し、年1回の調査には健康福祉部も同席して実施することになりました。

消防本部が認定している以上、市民が安心して利用できるようにすべきと提案しました。市はこれまでの対応の不備を認め、認定基準を見直し、年1回の調査には健康福祉部も同席して実施することになりました。

公文書は誰のもの？

後にでも内容や経過を文書化することも明記されなくてはなりません。

広がりを見せていませんが、県内では相模原市が昨年4月に条例を施行しました。

現用・非現用文書にまたがった統一的ルールを規定することにより、現在と将来の市民に対する行政が適正で効率的な説明責任を果たせるようになります。鎌倉市における公文書管理条例ができた、既に5年が経ちます。自治体による公文書管理条例の制定は、全国的にもまだ

用にもかかわらず、15万円もの請求をされた事例があります。事前に見積書の提示がなされた。事前に見積書の提示がなされた。事前に見積書の提示がなされた。希望する多くの女性たちの望みをかなえる多様な子育て支援も必要です。また、保育所入所以降もさまざまな子育ての悩みを相談できる保育コンシエルジュの配置については、保育所利用者の苦情や相談にも対応できる体制を目指すとの答弁を得ました。行政窓口と切り離した設置が求められます。

す。

ていないものを渡されただけでした。今、県の中央消費生活センターに返金の相談をしていると責任を果たせるようになります。鎌倉市においても、公文書管理条例の策定を急ぐべきです。

公文書を「健全な民主主義の根幹を支える国民共有的知的資源」と位置づける国の公文書管理条例ができ、既に5年が経ちます。自治体による公文書管理条例の制定は、全国的にもまだ

広がりを見せていませんが、県内では相模原市が昨年4月に条例を施行しました。

現用・非現用文書にまたがった統一的ルールを規定することにより、現在と将来の市民に対する行政が適正で効率的な説明責任を果たせるようになります。鎌倉市における公文書管理条例ができた、既に5年が経ちます。自治体による公文書管理条例の制定は、全国的にもまだ

用にもかかわらず、15万円もの請求をされた事例があります。事前に見積書の提示がなされた。事前に見積書の提示がなされた。希望する多くの女性たちの望みをかなえる多様な子育て支援も必要です。また、保育所入所以降もさまざまな子育ての悩みを相談できる保育コンシエルジュの配置については、保育所利用者の苦情や相談にも対応できる体制を目指すとの答弁を得ました。行政窓口と切り離した設置が求められます。

す。

子育てしながら短時間就労を

を

す。

をかなえる多くの女性たちの望み

を

す。



市議 三宅まり

市民が安心して暮らせるまちづくり
■民間救急のチェック体制を

「鎌倉市患者等搬送事業」として講習を受け、資機材がそろつていれば消防本部が認定しています。いわゆる民間救急と言われる事業で、現在2社が認定されています。認定後、年1回、資源器材や消毒の実施等の調査を行っています。認定後、年1回、事業の内容については事業者任せになっており、近距離利

今年4月から始まる子ども・子育て支援新制度では、待機児童の解消は命題です。国も認可保育所の整備を推進してきましたが、今後の人口推計と保育ニーズの的確な把握、財政面も見据えて、施設整備をどこまで行うのか、見極める必要がありま

す。

子育てしながら短時間就労を

を

す。